

## まちの話題



▲表彰を受けた中川小学校の野口校長となかがわ防犯ボランティアパトロール隊の皆さん

11月19日、内野山小学校体育館にて、坂東市立公民館内野山分館活動協議会設立総会が開催され、規約、役員、活動方針及び活動計画の全ての議案が承認されました。

同協議会は、内野山地区各行政区、学校関係団体、防災・防犯関係団体、青少年育成団体などで構成され、今後、定期的に集い、さらに住みやすく安全で安心なまちづくりを推進していきます。



▲満開のコスモスを楽しみました

11月20日、茨城県庁にて、第51回茨城県交通安全県民大会が開催され、中川小学校が茨城県交通安全対策協議会会長から交通安全功労団体として表彰状が贈呈されました。

中川小学校は、なかがわ防犯ボランティアパトロール隊や中川地区シニアクラブなど地域や関係機関と連携し、登下校時の児童の交通安全確保や意識啓発、交通安全教室、地域安全マップの作成などの交通安全教育活動を行っています。

中川小学校は、なかがわ防犯ボランティアパトロール隊や中川地区シニアクラブなど地域や関係機関と連携し、登下校時の児童の交通安全確保や意識啓発、交通安全教室、地域安全マップの作成などの交通安全教育活動を行っています。



▲設立総会で選出された役員の皆さん

11月13日、畠総借宿生子地区の幹線道路沿いに咲き誇るコスモスの鑑賞会が開催され、参加したしま保育園の園児と中東シニアクラブのみなさんは、満開のコスモスを囲み楽しいひと時を過ごしました。このコスモスは、借宿生子地区農村保全協議会（代表木村明さん）が、シニアクラブや地権者の協力を得て、種まきや手入れをし育てたものです。同協議会は、今後も農村景観形成事業として、幹線道路1kmのコスモス街道づくりを推進していきます。



▲楽しく理科の実験を行いました

11月28日、さしま少年自然の家にて、青少年相談員主催による第2回親子ふれあい体验学習が開催され、71人の親子が参加しました。

体验学習では、学年が違う子どもたちが協力して行つた理科の実験や親子で協力してバーべキューを楽しむなど、体验するよろこびや食事を作ることの楽しさ、食べることの大切さを学びました。

今後も、青少年相談員が子どもたちとコミュニケーションをとることで、青少年の実態を把握し、活動の活性化を図っていきます。

## 交通安全功労団体表彰

### 内野山分館活動協議会 設立総会

### コスモス鑑賞会

### 親子ふれあい 体験学習